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Le temps ne passe pas, il est de toute éternité et il demeure
éternellement. Toi aussi, tu demeures, tu passes dans le temps
et le temps habite en toi, comme toi tu habites en lui. Tu fais

un avec le temps, avec lui tu es un, tu n’es plus qu’un avec
le temps. Vous, vous découpez et nous, nous unissons.

Pourquoi ? Parce ce que tout est un dans le UN !
Le temps est un dans le UN qui est LUI.

[L’ange] Le temps n’a pas de temps.

Après un échange entre l’ange et moi.

[Christine] Tu dis «c’est comme si c’était hier», pourquoi ?

[L’ange] Parce que le temps est éternité et l’éternité est le sans-temps.
Toi, tu te poses dans un temps donné, mais hier, aujourd’hui et demain
est un seul temps !
Le temps ne passe pas, il est de toute éternité et il demeure éternelle-
ment.
Toi aussi, tu demeures, tu passes dans le temps et le temps habite en
toi, comme toi tu habites en lui.
Tu fais un avec le temps, avec lui tu es un, tu n’es plus qu’un avec le
temps.
Vous, vous découpez et nous, nous unissons. Pourquoi ? Parce que tout
est un dans le UN !

La mesure n’est jamais vide, parce que la mesure est pleine, elle est tou-
jours pleine, il n’y a pas de demi-mesure. Pourquoi ? Parce que le temps
est un dans le UN qui est LUI.
Et toi avec LUI ne fais qu’UN.
Et chacun avec LUI ne fait qu’UN .
Et tous ensemble sommes UN avec LUI.
Là est l’unité parfaite en LUI QUI EST LE TOUT.

Tout chemin sans LUI ne peut être. Celui qui refuse n’a pas de chemin.

Après un temps de recueillement, l’ange reprend sur un ton d’une grande et profonde
douceur.

[L’ange] Il est bon d’être unis !
Si tu entres dans la demeure, tu dois apprendre à travailler ton moi,
pour qu’il ne soit plus qu’un avec LUI !
LUI donne à chacun Sa voix, mais tous ne L’entendent pas.

Il  faut travailler  le champ pour en extraire la  graine et au Soleil  du
Cœur, la laisser germer.
Il faut du temps, beaucoup de temps mais l’éternité est temps infini. Et
le temps à la chair n’est pas lié, mais à l’esprit.
Tu n’es pas trompée lorsque tu marches dans la vérité et LUI est la Véri-
té ! Le Menteur est fossoyeur, ainsi tu peux le reconnaître. Ton cœur



dans la douleur qui vers le bas tire les entrailles, tout cela est leurre du
Menteur.
Ne t’attarde pas car vient le Jour nouveau et pour chacun il  est Lu-
mière ! Nul ne peut ne pas le voir car il éblouit l’âme.
Mais il y a aussi le temps du oui et qui le prononce entre dans la Lu-
mière,  car  la  Lumière  est  en  l’homme,  elle  irradie  en  lui.  Mais  si
l’aveugle refuse de voir, il ne verra pas.

L’éveil appartient à tout homme. À chacun est donnée la voie de mettre
sa foi en LUI. Ainsi il est donné à chacun de voir et d’entendre. Nul ne
peut dire qu’il n’a pas reçu de quoi boire, car la Source est en lui.
Il  faut  puiser  l’eau  du puits  pour  en  goûter  le  rafraîchissement,  de
même qu’il faut reconnaître en soi la vie de l’Homme-Dieu qui vit en
l’homme et qui l’enseigne.

Dieu, LUI, est la Source vivante en l’homme, la Source vive, la Fontaine
d’Eau vive qui abreuve chacun. Il suffit à l’homme d’aller puiser en lui
pour Le découvrir qui l’attend pour le conduire et le mener sur le che-
min de la Lumière qui jamais ne s’éteint, car la Lumière  EST et la Lu-
mière qui EST LUI est la Source vive pour le cœur.
De flamme en flamme, tu t’éveilleras à la Lumière qui ne s’éteint jamais.
Pourquoi ? Parce que celui qui croit, qui croit vraiment, croît dans les
parterres de la vie et la Vie est LUI qui donne vie.

Avance et ne te retourne pas car le retour en arrière est stagnation !
L’homme n’a pas de temps à perdre. Il  doit avancer et rester dans la
paix. Qu’il accomplisse son travail, jour après jour, mais le travail de
l’être, de son être intérieur qui demeure en LUI.
Ce que tu transcris, mets-le en lumière dans ton cœur et à la lumière de
tous pour que chacun soit nourri. Viendra celui qui aura soif et celui
qui voudra boire boira.
Toi, tu es le temps de l’accueil et ton travail est de recueillir ; voilà pour-
quoi le silence, parce que le silence est action dans l’invisible et que le
silence est l’aile de l’âme qui s’élève pour mieux entendre et recevoir.

La coupe qui se remplit se déverse aussitôt dans le cœur et le cœur est
nourri. Mais la soif appelle la soif et celui qui boit est comme le cerf qui
toujours vient s’abreuver au même bras du fleuve. Le Fleuve, c’est LUI,
nous, nous sommes les bras du Fleuve qui vous accueillons pour vous
guider au sommet de l’Amour qui attend chacun de vous.

Ayez soif ! Ayez toujours soif, car la soif appelle la soif et celui qui de-
mande à boire recevra de Sa part une coupe pleine et débordante. Alors,
vos parterres reverdiront et vous serez nourris de la vraie Vie !

[Un peu plus tard]

[L’ange] Ne sais-tu pas que l’ange a soif de se donner à l’homme ? Pour-
quoi ? Parce que l’ange est celui qui accompagne et celui qui accom-
pagne demeure toujours présent à vos côtés.
Cessez de nous ignorer, nous qui sommes là pour vous montrer le che-
min et vous guider sur la voie du devenir en LUI.



Venez boire à la Source et vous serez nourris. Venez puiser l’Eau vive et
de Vin nouveau serez rassasiés et vous connaîtrez l’ivresse et vous vi-
vrez !


